

☆☆☆☆

## L Quand la tapisserie reflète nos révoltes

Art Contest propose dix nouveaux talents à découvrir et une lauréate qui nous interpelle au Botanique, à Bruxelles.



Guy Duplat  
Collaborateur culturel

Publié le 16-12-2023 à 11h08 Mis à jour le 17-12-2023 à 12h32

Enregistrer



ArtContest2023. La tapisserie de Juliette Vanwaterloo ©RenaudMasson



Depuis 18 ans, Art Contest, imaginé et mené par Valérie Boucher, met chaque année en valeur et aide de jeunes talents de moins de 35 ans, résidant en Belgique. Un jury d'experts composé cette année de Carine Bienfait (JAP), Liliane De Wachter (curatrice au Mukha), Catherine Mayeur (professeur) et Simon Delobel (historien de l'art et curateur) a encore choisi parmi les très nombreux dossiers rentrés.

Les dix artistes, aux univers très différents mais souvent intéressants, sont à découvrir jusqu'au 4 février au Botanique à Bruxelles.

Les éditions précédentes avaient permis de découvrir des artistes qui, depuis, ont fait un beau parcours comme Ariane Loze, Jean-Baptiste Bernadet, Younes Baba Ali ou Oriol Vilanova.